



El Centro de Estudios Ibéricos aprueba el calendario de actividades para el próximo año

La Comisión Ejecutiva del Centro de Estudios Ibéricos, del que forma parte la Universidad de Salamanca, ha mantenido una reunión en la sede del centro, en Guarda, para aprobar las actividades del centro durante el presente año. Entre estas actividades destacan un curso de verano, que se realizará en julio, el Premio Eduardo Lourenço, los cursos de Lengua y Cultura Españolas, que empezarán el próximo 24 de enero, el ciclo de conferencias "Salud sin Fronteras" y el concurso de fotografía "Transversalidades". En la reunión han estado los miembros de las instituciones que integran el Centro: Cámara Municipal de Guarda, Universidad de Salamanca, Universidad de Coimbra e Instituto Politécnico de Guarda.